

Création au Christ

C23 Jésus parle de sa trahison et de l'alliance

Matthieu 26:17-30 Le dernier souper

Le premier jour de la Fête des Pains sans levain, les disciples vinrent vers Jésus et lui demandèrent : « Où veux-tu que nous préparions pour que tu manges la Pâque ?”

Il répondit : « Allez dans la ville chez un certain homme et dites-lui : « Le Maître dit : Mon heure fixée est proche. Je vais célébrer la Pâque avec mes disciples chez toi.’ » Les disciples firent donc ce que Jésus leur avait ordonné et préparèrent la Pâque.

Le soir venu, Jésus était à table avec les Douze. Et pendant qu'ils mangeaient, il dit : « En vérité, je vous le dis, l'un de vous me trahira.”

Ils étaient très tristes et commencèrent à lui dire l'un après l'autre : « Tu ne parles sûrement pas de moi, Seigneur ?”

Jésus répondit : « Celui qui a mis avec moi la main dans le bol me trahira. Le Fils de l'homme s'en ira comme il est écrit à son sujet. Mais malheur à celui qui trahit le Fils de l'homme ! Ce serait mieux pour lui s'il n'était pas né.”

Alors Judas, celui qui voulait le trahir, dit : « Vous ne parlez sûrement pas de moi, Rabbi ?”

Jésus répondit : « Vous l'avez dit.”

Pendant qu'ils mangeaient, Jésus prit du pain, et après avoir rendu grâce, il le rompit et le donna à ses disciples, en disant : « Prenez et mangez ; C'est mon corps.”

Puis il prit une coupe, et après avoir rendu grâce, il la leur donna en disant : « Buvez-en tous. Ceci est mon sang de l'alliance, qui est versé pour la multitude pour le pardon des péchés. Je vous le dis, je ne boirai plus désormais de ce fruit de la vigne, jusqu'au jour où j'en boirai du nouveau avec vous dans le royaume de mon Père.”

Après avoir chanté un hymne, ils sortirent vers le Mont des Oliviers.